

常任会だより



定期常任会 第4回 7月6日(金) 15:00~15:45 会議室にて

◆ 校長先生より ◆

- ・早いもので、1学期も残すところあとわずかとなりました。今日は今学期最後の常任委員会になりますが、1学期の大変慌ただしいスケジュールにもかかわらず、皆様には本当に大きなお力添えをいただきました。心より感謝申し上げます。
- ・さて、残りわずかな1学期とは言うものの、来週は1年生八ヶ岳移動教室と2年生防災宿泊体験という大きな行事が行われます。1年生にとっては六中に入塾して初めての宿泊行事であり、2年生にとっては関西で大きな地震があった直後の防災宿泊体験となります。取組の目的を踏まえて、充実した活動になるよう努めたいと思います。健康管理や準備の面でのご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。
- ・7月20日の終業式を終えますと、いよいよ40日あまりの夏季休業期間となります。23日からは教育相談、六中応援塾、補充教室、水泳教室が始まりますが、一人一人が自分の目標に向けて有意義な毎日を過ごすことを心から願っています。心身ともに健やかな夏を過ごせますよう、保護者の皆様のご指導をよろしくお願いいたします。

◆ 副校長先生より ◆

- ・4月に着任以来、気づくとあっ！という間の1学期だったように感じます。
- ・目前には生徒たちが楽しみにしている夏休みが迫っています。生徒たちにとっては、期末考査も終わり、時間的にはゆとりが出てきたものの、1年生は来週に八ヶ岳移動教室を控え、まだまだ慌ただしい日々が続いています。思い出に残る移動教室となることを祈願しています。また、学年で協力して物事に取り組む充実感と達成感を味わうことで行事を通しての成長にも期待しています。そして、2年生は7月14日(金)~15日(土)の防災宿泊訓練を控えています。この貴重な体験を通して緊急時の対応等を身につけ、いざという時に生かせる判断力と行動力を養ってほしいと思います。関西地方でも地震が多発しているようなのでご家庭でも緊急時における連絡体制や安否確認方法等を話し合ってください、ある程度指針を決めておくことも大切かと思います。
- ・最後になりますが、夏休みと一言で言っても楽しいことだけではありません。自転車による死亡事故や、中学生の自転車運転中の交通事故(加害者として)もよく耳にすることがあります。交通ルールを守るのはもちろんのこと、「おもいやり」の気持ちを持って、譲り合いの精神の大切さをご指導ください。そして折に触れて「命の大切さ」や親子の会話を持つ機会を増やしていただきたいと思います。健全で有意義な夏休みになるよう生徒たちを支えていただければ幸いです。

今後の役員会・常任委員会

9月8日(土)

役員会 10:45~11:45 常任会 13:00~

◆ 活動報告 ◆

● 役員より

- ・6/4 中P連会長会
- ・6/18 スポーツフェスティバル実行委員会 ・6/26 子ども子育て会議勉強会 ・6/28 トッチピールール講習会
- ・6/29 五者合同研修会 ・6/30 中学生サミット ・7/1 社会を明るくする運動
- ・7/2 中P連会長会 ・7/6 PTA・生徒会合同役員会 ・7/7 スポーツフェスティバル

● 各委員会より

- <総務> ・6/15 PTA 歓送迎会 ・7/1 社会を明るくする運動 ・9/8、10/4、10/13 学年懇談会実施予定
- <安全> ・6/14 セーフティ教室参加 ・6/28 下校時ウォッチング ・7/1 社会を明るくする運動
- <広報> ・7/14 防災宿泊訓練取材 ・7/17 広報誌配布予定
- <卒対> ・7/18 3年生保護者会にて卒業関連行事の説明

●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してまいります）

<3年>

- ・今年度最初の定期考査が終わりました。部活動の大会で時間の確保が難しかった生徒もいましたが、今までとは違った意気込みで頑張った生徒が多かったように思います。あとは結果を見て、身に付いていない部分の復習をしっかりと行ってください。
- ・第1回進路説明会も実施され、いよいよ本格的に進路を考える夏休みを迎えます。定期考査後で気の抜けている生徒が見受けられますが、これからが本当の闘いです。「夏を制する者が受験を制す」を心に刻んで、力を蓄える夏休みを過ごしてください。
- ・受験で一番大切なことは「体力」という話をしました。体力を維持して行くために、ご家庭でも規則正しい生活を送れるように、早寝早起き朝ごはんのご協力をお願いいたします。夏を経て、ひと回り成長した姿で2学期を迎えられることを期待しています。

<2年>

- ・6月末に期末考査がありました。翌週にかけて答案返却が始まると、悲喜こもごもといった雰囲気が漂っています。目標に届かなかった人は、その内容を確認して自分の取り組みを直視することと、新たな決意を形にしてくれることを大いに期待しています。プールの授業の後でも目はぱっちりして欲しい・・・
- ・この時期、運動部は夏の大会があります。試験直前や試験中に開催された種目も有り、学業との両立のために時間の無駄は許されませんでした。勝ち残って上位の大会に進む部、3年生が引退して2年生がリーダーを引き継ぐ部と、学校が代替わりして行く変化の先頭に2年生はいます。また、生徒会の組織も、役員選挙が公示されました。学校全体を引っ張る使命が控えています。
- ・来週は防災宿泊体験があります。身を守ることが第一ですが、災害時には中学生も地域の力となることが求められています。

<1年>

- ・保護者の方々、地域・学校関係者の方々におかれましては、平素より様々なご支援・ご協力を賜り誠に有り難うございます。
- ・1年生は先月初めての期末テストが実施されました。試験2週間前から目標を決め、学習計画を立てるなど、中学校ならではのテストへの取り組みに戸惑った生徒もいたようでしたが、多くの生徒がテストで良い結果を出そうと一生懸命学習に取り組めていて立派でした。
- ・さて、期末テストも終わり一息つきたいところですが、来週の11日(水)～13日(金)で1年生は移動教室で八ヶ岳に行ってきます。移動教室は学年としての大きな行事の1つですので、良い思い出になるように1学年の教員一同、生徒の安全にもしっかりと留意しながら、取り組んでいきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

◆協議事項・その他◆

- スポーツフェスティバルについて ・参加選手・参加保護者ともに楽しく汗を流しました。
- 区への要望書について ・六中要望書と中P連要望書を提出しました。

社会を明るくする運動の感想

- ★地域への感謝の思いは子供達と共有できている事が知れた。
- ★地域でのコミュニケーションは大切だと思った。



・第3回 「家庭教育講座」 テーマ：『命を救う応急手当』

日時：8/21(火) 10:00～11:30

会場：レクリエーションホール（シビックセンター地下1F アカデミー文京）

講師：東京消防庁小石川消防署員・本郷消防署員

定員：当日先着50名（無料）

* AED や心肺蘇生の実習をします。 服装にご留意ください。